

Téller y Reyes, únicos ausentes en la preselección de Nicaragua



La Habana, 14 feb (RHC) El lanzador zurdo Carlos Téller y el pelotero Elmer Reyes se reportarán el próximo sábado a la preselección de beisbol de Nicaragua, misma que este martes realizó su segundo día de entrenamiento en el antiguo Estadio Nacional Dennis Martínez, de cara a la serie amistosa contra su similar de Cuba, entre el 23 y 25 de febrero.

Téller, quien disputó recientemente la Serie del Caribe con el equipo venezolano Caribes de Anzoátegui, y Reyes, que se encuentra fuera de Nicaragua por compromisos personales, serán los últimos en sumarse al equipo pinolero que dirige Julio Sánchez, pues ayer ya se reportaron a las prácticas el campo corto granadino Iván Marín, el jardinero Renato Morales y el lanzador Juan Bermúdez.

“Son tres fundamentales los que no se han reportado, en el caso de Wilton lo tenemos cerca, porque está entrenando en León, mientras resuelve algunos asuntos personales. Téller está en el extranjero, al igual que Elmer, ambos de seguro se están preparando, ellos ya garantizaron a Nemesio Porras que llegarán el fin de semana, por ende estaremos completos para la serie ante Cuba”, manifestó el timonel.

Asimismo, Sánchez insistió en que los partidos ante los caribeños serán sustanciales para ir definiendo al grupo que representará a Nicaragua en los venideros Juegos Centroamericanos y del Caribe, Barranquilla, Colombia. “Esta serie va a darnos algunas pautas para definir a la selección que irá a los Juegos Centroamericanos y del Caribe, además, en el Pomares podremos definir quiénes estarán en

forma para integrar el equipo nacional”, dijo.

En los planes del mánager, quien condujo a la tropa pinolera al campeonato en los pasados XI Juegos Centroamericanos, Managua 2017, tras vencer a Panamá en la final, está utilizar a Wilton como primer abridor y a Téller como segundo. Sin embargo, adelantó que está dispuesto a echar mano de sus brazos más seguros desde el primer juego, siempre y cuando sea para conservar un resultado positivo.

“Si Wilton hace una buena labor después de tres o cuatro innings y estamos adelante en la pizarra, no voy a dudar en utilizar a Téller como relevista y si es necesario a cualquier otro de nuestros mejores lanzadores. A Cuba podemos hacerle pelea, ya lo hemos hecho en otras ocasiones y esta vez podemos arrancarles un empate”, declaró Sánchez, convencido de que sus pupilos pueden regalarle a la fanaticada nica un triunfo sobre Cuba en el nuevo coloso Dennis Martínez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/155202-teller-y-reyes-unicos-ausentes-en-la-preseleccion-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba